

France INFO,

Publié le 20/12/2023 à 12h41

"Il faut les exterminer, ces gens-là" : à Sète, le dérapage du maire François Commeinhes face au collectif Bancs publics.

À l'occasion du conseil municipal de Sète, le 18 décembre, le maire de la ville a appelé à "exterminer" le collectif bancs publics. L'élus est notamment en opposition avec ses derniers concernant la création d'un parking sous-terrain place Aristide Briand. Les membres du groupe ont annoncé avoir fait appel à leur avocat.

Les mots ont été prononcés par le maire de Sète, François Commeinhes, durant le conseil municipal de la ville du 18 décembre dernier. *"Vous dites, il faut que ce soit les Bancs publics qui en sortent grands. Non, au contraire, il faut les exterminer ces gens-là"*, a lâché l'élus durant la séance. Avant de compléter ces propos face à la réaction de la salle : *"les exterminer de la place publique"*.

